



# Images choquantes



**Le drame s'est produit dans la nuit du dimanche 31 janvier 2021.**

Il s'agit de deux artificiers amateurs qui ont fait les frais de l'engin explosif qu'ils étaient en train de manipuler dans une chambre du très peuplé quartier Bepanda, dans le 5<sup>e</sup> arrondissement de Douala.

Les images montrent deux corps brûlés au troisième degré, la peau en lambeaux, les doigts déchiquetés.

Selon toute vraisemblance, les victimes sont encore en vie. Ils ont été transportés d'urgence dans une formation hospitalière de la capitale économique du Cameroun.

Alertés, les démineurs de la gendarmerie nationale sont arrivés pour inspecter les lieux.



